
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和４年１２月５日） 

 

順位 
氏 名 質 問 要 旨 質問の方

式 

１ 髙 木 法 生 

１ 教育行政について 

（1）学校図書館の整備状況について 

ア 小中学校の図書標準に対する達成率について 

  イ 学校図書館の計画的な整備・充実について 

（2）小中学校におけるトイレの洋式化について 

ア トイレ改修の実施状況及び今後の改修計画について 

（3）学校給食の食材費高騰による対応について 

２ 保健行政について 

（1）新型コロナウィルス感染症及び季節性インフルエンザ 

への対応について 

 

一問一答 

２ 藤 井 敏 通 

１ 美祢市立病院の経営について 

（1）美祢市立病院のパワハラ処分のその後について 

ア 職場の雰囲気に変化は現れているか 

イ チーム医療の推進は進んでいるか 

（2）マイナンバーカードの保険証としての利用について 

  ア マイナンバーカードの取得状況について 

  イ 読み取り装置の設置状況について  

ウ マイナンバーカードを保険証として使用するメリッ 

トについて 

（3）経営改善策について 

ア 収益改善は改革プランどおり進捗しているか 

     （令和３年度の計画に対する実績） 

  イ 改革プランの柱である 

(ｱ) 地域包括ケア病床、２０対１療養病床の確保 

(ｲ) 総合診療医の確保 

     は、改革プランどおり進捗しているか 

  

一問一答 



３ 秋 枝 秀 稔 

１ 美祢市農業崩壊のＸデーの回避と農業振興策について 

（1）人口減と農地荒廃の関連性について 

（2）団塊の世代の農業からの退場による就農者数について 

（3）美祢市財政基金の大々的投入による農業効率化のため 

の基盤整備事業の実施について 

２ 美祢市における人材不足の課題と解決方法について 

（1）魅力ある職場環境の構築について 

ア 市長の就労者不足に対する現状認識について 

イ 公共事業の2024年問題をどのように解決していくか 

 

一問一答 

４ 三 好 睦 子 

１ 公共交通の利便性と路線バス運賃の定額制について 

（1）路線バス乗車の１回につき運賃200円の実現について 

ア 国庫補助金の活用について 

２ 子どもたちの明るい未来のために 

（1）学校給食の無償化について 

（2）命を大切にする性教育について 

３ マイナンバーカードについて 

（1）マイナンバーカードの仕組みと役割について 

（2）マイナンバーカードの普及率について 

（3）情報漏洩のトラブルの対処について 

   ア マイナンバーカードを持ち歩く危険 

(4) マイナンバーカードの健康保険証の置換えの問題点に 

ついて 

   ア  対応していない病院の対応について 

(5) マイナンバーカードを持たない権利は守られるのか 

一問一答 

５ 岡 村 隆 

１ 将来の美祢市とまちづくりについて 

（1）美祢駅周辺の土地利用と整備計画の進捗状況について 

（2）高等学校存続に向けた市の取組について 

（3）市の独自性を活かしたまちづくりについて 

２ 市におけるインボイス制度への対応について 

（1）市と取引のある事業者への影響について 

（2）インボイス制度導入後の市の対応について 

３ コロナ禍における福祉サービス継続への対応策について 

一問一答 

 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和４年１２月６日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 岡 山  隆 

１ 乳幼児健診における１歳児健康診査の導入に関して 

（1）法定健診の規定がない１歳児健康診査の導入について 

（2）１歳児健康診査の導入による健診料の無償化について 

２ 公共施設トイレにおけるサニタリーボックス等の設置 

に関して 

（1）本庁舎、総合支所、観光施設などにおけるサニタリー 

ボックス（汚物入）及び生理用品の設置について 

３ 見過ごされやすい児童公園等、経年劣化による人的被 

害の防止対策に関して 

（1）経年劣化した児童公園等の管理体制及び対応策に 

ついて 

（2）地域の方が集える児童公園等のリニューアル化に 

ついて 

一問一答 

７ 石 井 和 幸 

１ JR美祢線の利用促進について 

（1）開通100周年に向けた取組について 

（2）継続的な利用促進策について 

（3）美祢駅の状況把握や環境維持への取組について 

２ 防災アプリの利活用について 

（1）市民からの投稿機能の活用実績と対応について 

（2）利便性の向上や機能の追加など今後の予定について 

３ 美祢市公式キャラクターミネドンの活用について 

（1）利活用の現状について 

（2）PR促進のための今後の取組について 

一問一答 

８ 猶 野 智 和 

１ 秋芳総合支所周辺のまちづくりについて 

 

２ 美祢市における地域DMOへの登録と活用について 

 

３ 病院バスの現状と地域公共交通網について 

 

４ 美祢高等学校の跡地利用について 

一問一答 



９ 田 原 義 寛 

１ 美祢市の災害避難の取組について 

（1）令和３年５月から始まった新たな避難情報について 

（2）避難情報の周知について 

（3）ハザードマップの活用について 

(4) 災害避難場所について 

(5) 移動手段の確保について 

(6) 個別避難計画について 

２ 美祢市の「夢見る小学校」の取組について 

（1）「夢見る小学校」とは 

（2）副読本等で食農教育の取組が行えないか 

（3）中学生が参加する地場産業創生の取組について 

一問一答 

 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和４年１２月７日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

10 杉 山 武 志 

１ 教育について 

(1) 職員教育に係る課題と市民要望について 

(2) 公設塾minetoの運営について 

２ 災害時対策について 

(1）個別受信機配布の進捗状況等について 

(2) 地域防災計画について 

ア 要介護者に対するGIS導入と個別避難計画の進捗 

について 

イ 災害発生時の態勢について 

３ 公共交通網について 

(1) 現行交通網の見直しについて 

(2) 100円バス・無人運行バスの導入について 

一問一答 

11 山 下 安 憲 

１ みね健幸百寿プロジェクトについて 

（1）現時点での実施状況について 

（2）今後、本プロジェクトから見える展望と課題について 

２ 美祢市のPRとIT人財育成を目指す取組について 

（1）他自治体の取組（札幌市、福岡県）と美祢市を比較 

して 

（2）産業の労働集約型から知的集約型への転換について 

３ 十文字原総合開発事業用地におけるデータセンター 

 整備について 

（1）進捗状況について 

（2）データセンターを利用する企業誘致のための拠点整備 

について 

 

一問一答 

 


